

Saarländischer Verfassungsgerichtshof – ausgewählte Publikationen

- Best, R. (1956). Verfassungsfragen der Gegenwart. *Saarländische Rechts- und Steuerzeitschrift* 8(1): 1-4.
- Brosig, R. (2009). Verfassung und Verfassungsgerichtsbarkeit im Saarland – Ein Abriss. In R. Wendt & R. Rixecker (Hrsg.), *Verfassung des Saarlandes. Kommentar* (S. 1-39). Saarbrücken: Verlag Alma Mater.
- Brosig, R. (2001). *Die Verfassung des Saarlandes. Entstehung und Entwicklung*. Köln: Heymanns.
- Doerhing, K. (1987). Zur Zwischenentscheidung des Saarländischen Verfassungsgerichtshofs im Verfahren über die Zulässigkeit eines Volksbegehrens. *Neue Juristische Wochenschrift* 40(51): 3232-3235.
- Krause, P. (1980). Verfassungsentwicklung im Saarland 1958-1979. In *Jahrbuch des öffentlichen Rechts der Gegenwart*, N.F., 29: 393-466.
- Kretschmer, E. (1962). Die Verfassungsgerichtsbarkeit im Saarland. *Justizblatt des Saarlandes* 5(13) (Nr. 4): 68-70.
- Rütters, P. (2017). Saarland. Von der Verfassungskommission zum Verfassungsgerichtshof. In W. Reutter (Hg.), *Landesverfassungsgerichte. Entwicklung – Aufbau – Funktionen* (S. 197-322). Wiesbaden: Springer VS.
- Thieme, W. (1960). Die Entwicklung des Verfassungsrechts im Saarland von 1945 bis 1958. *Jahrbuch des öffentlichen Rechts der Gegenwart* (N.F.), Bd. 9: 423-473.
- Wendt, R., & Rixecker, R. (Hrsg.) (2009). *Verfassung des Saarlandes. Kommentar*. Saarbrücken: Verlag Alma Mater.